

**Postulat** von Dr. Richard Roth (CVP, Zürich  
betreffend Erhöhung der Kinderzulagen

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, basierend auf einem neuen Finanzierungsmodell die Kinderzulagen entsprechend der Teuerung und den Bedürfnissen der Familien massiv zu erhöhen.

Dr. Richard Roth

**Begründung:**

Viele Familien brauchen dringend mehr Geld. In wirtschaftlich schwierigen Zeiten ist eine Solidarität von allen Seiten bitter nötig. Die vorgeschlagene Erhöhung ist sachlich gerechtfertigt. Es darf nicht vergessen werden, dass die Lebenshaltungskosten im Kanton Zürich höher sind als anderswo. Wir müssen vor allem die Familie fördern. Wenn die Familien mit den Kinderzulage-Geldern Probleme lösen können, ergeben sich weniger soziale Kosten.